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経 大 新 聞 令和５年11月14日 火曜日 6号

Music Family部

披露した曲の一部

＜マカロニえんぴつ＞
ブルーベリーナイツ
恋人ごっこ

洗濯機と君とラヂオ
ワンドリンク別
リンジュー・ラヴ
愛のレンタル
眺めがいいね

Q1.引退ライブまでの期間で行なったことは？

• なるべく早く引退ライブの告知をサークル内で共

有して、練習に励みました！

Q2.今までのライブと違う良かったことは？

• コンセプトをしっかり持ち、今までのライブの集

大成にすることができました！

Q3.この1年間、部として成長したと思えること

• 楽器の技術やバンドとしての成長もありましたが、

何より人間的に成長したと思います！

Q4.次の代の1.2年生に向けてのメッセージ

• 自分たちの個性を出して、これから1年間頑張っ

てほしいです！
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経 大 新 聞 令和５年11月21日 火曜日 6号

應援團チアリーディング部

披露した曲一覧

Brand New Day

Magic Mrs. GREEN APPLE 

アイドル YOASOBI

Q1.大学祭までの期間で工夫したことは？

• クラブチームさんとの合同演技で、大学生や、看

護学生、社会人の中、連携を深めていきました！

Q2.大学祭で良かったことは？

• たくさんの方に見ていただきましたし、職員の方

に「去年よりレベルあがったね！」などといった

声もかけてくださって、嬉しかったです！

Q3.大学祭で苦労したことは？

• 練習回数が少ない中で、本番成功するか少し不安

でしたが、無事怪我無く最後までやり切れて良

かったです！

Q4.チームとして、去年の大学祭から成長したこと

は？

• 去年より迫力ある演技ができたと思ってて、その

要因は、たくさんコミュニケーションをとり、信

頼関係を築き上げたことだと思います！



経
大
新
聞

す
べ
て
の
方
に
見
て
ほ
し
い
！

ク
ラ
ブ
・
サ
ー
ク
ル
【
イ
ベ
ン
ト
報
告
】

団
体
名
・
大
学
祭

広
島
経
済
大
学
で
は
、
非
常
に

多
く
の
部
活
・
サ
ー
ク
ル
活
動

が
あ
り
ま
す
！

共
に
青
春
し
て
み
ま
せ
ん
か
？

経 大 新 聞 令和５年11月22日 水曜日 6号

アカペラサークルBBQ

披露した曲一覧

1.フィクション sumika
2.魔法の絨毯 川崎 鷹也
3.HELLO   Official髭男

dism
4.キャラクター 緑黄色社会
5.Love Love Love   平井堅

Q1.大学祭までの期間で工夫したことは？

• 5曲目以外は練習が短く、差が出ないよう練習を

した他、1年生が半年しか経っていないため、一

緒に教えながら練習を行いました！

Q2.大学祭で苦労したことは？

• BBQのメンバーの向き不向き、役割決めや次の代

の役割決めも並行して考えたのが難しかったで

す！

Q3.BBQとして、去年の大学祭から成長したことは？

• あまり緊張せず、自分たちの悔いのないやり方が

できたと思います！

Q4.5曲目の「Love Love Love」が思い入れのある曲で

  ある理由は？

• 2年前、BBQの人数がギリギリで各自のやりたい

ことを優先した際、あるメンバーが平井堅さんの

曲をやりたいと発言したのをきっかけにみんなで

練習した初めての曲だからです！
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経 大 新 聞 令和５年11月22日 水曜日 6号

SOUND FACTORY部

披露した曲一覧

踊り子 Vaundy
怪獣の花唄 Vaundy

分かってないよ WortS

Look at the sea    おいしくる
シュガーサーフ メロンパン

Q1.大学祭までの期間で工夫したことは？

Q2.大学祭で良かったことは？

• 1年生は初めての有観客のイベントでしたが、そ

の雰囲気を楽しんでやれたと思います！

Q3.大学祭で苦労したことは？

• 3年生以下の部員が少なく、掛け持ちをしている

方が多く、練習の時間を設けるのが難しかったで

す！

Q4.去年の大学祭から成長したことは？

• 技術面の成長もありましたが、他の部の方と協
力して機材の転換をする際に、去年よりスムー
ズで、信頼関係がより強くなったと思います！

⚫ 4年生にも参加していただいて、1年生の指導をし
て、力を伸ばしました！
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